



2 Pièces

42 m²

Réf. CGVA1889

275 000 €

Asnieres sur Seine
Appartement à vendre (92600)

agriculteurs

résidences
immobilier

résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs ! Nous vous proposons ce deux pièces de 42,74 m², situé au 2^{ème} étage d'un immeuble bien entretenu datant de 1996. Idéalement situé près de la rue des Bourguignons, cet appartement bénéficie d'un emplacement pratique. Avec ses 43 m², cet appartement offre la possibilité de créer une grande pièce de vie ouverte avec la cuisine, offrant ainsi près de 25 m² d'espace convivial. Grâce à ses grandes fenêtres, cet appartement est baigné de lumière naturelle tout au long de la journée, créant une ambiance chaleureuse et accueillante. L'agencement ingénieux de cet appartement ...

This 42.74 m² two-bedroom apartment is located on the 2nd floor of a well-maintained building dating from 1996. Ideally located near the rue des Bourguignons, this flat benefits from a convenient location. With its 43 m², this flat offers the possibility of creating a large open-plan living area with the kitchen, providing almost 25 m² of convivial space. Thanks to its large windows, this flat is bathed in natural light throughout the day, creating a warm and welcoming atmosphere. The ingenious layout of this flat maximises every square metre, providing functional and pleasant living spaces. Enjoy ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs